**ИНФОРМАЦИОННЫЙ БЮЛЛЕТЕНЬ**

**БИРОФЕЛЬДСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ**

**БИРОБИДЖАНСКОГО МУНИЦИПАЛЬНОГО РАЙОНА**

**ЕВРЕЙСКОЙ АВТОНОМНОЙ ОБЛАСТИ**

**ОТ 18 октября 2022 № 22**

**с.БИРОФЕЛЬД**

**ОГЛАВЛЕНИЕ**

|  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- |
| **№ п/п** | **Наименование постановления** | **Номер постановления** | **Дата принятия** |
| 1. | О внутреннем муниципальном финансовом контроле в муниципальном образовании «Бирофельдское сельское поселение» | 70 | 27.09.2022 |
| 2. | О начале отопительного периода 2022-2023 годов здания Дома культуры- филиал с. Опытное Поле, здания Дома культуры-филиал с. Алексеевка | 72 | 06.10.2022 |
| 3. | Об утверждении отчета об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 9 месяцев 2022 года | 73 | 14.10.2022 |
|  | **Наименование решения** | **Номер решения** | **Дата принятия** |
| 4 | О повышении размера денежного вознаграждения главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» | 193 | 17.10.2022 |
| 5 | О повышении размеров должностных окладов и ежемесячных выплат за классный чин муниципальных служащих администрации Бирофельдского сельского поселения | 194 | 17.10.2022 |
| 6 | О повышении размеров базовых окладов работников администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области | 195 | 17.10.2022 |

Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»

Биробиджанского муниципального района

Еврейской автономной области

АДМИНИСТРАЦИЯ СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

27.09.2022 № 70

с. Бирофельд

О внутреннем муниципальном финансовом контроле в муниципальном образовании «Бирофельдское сельское поселение»

В соответствии с пунктом 3 статьи 269.2 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», Уставом муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» администрация сельского поселения

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Признать утратившим силу постановление администрации сельского поселения от 08.09.2022 № 66 «О внутреннем муниципальном финансовом контроле в муниципальном образовании «Бирофельдское сельское поселение».

2.Возложить полномочия органа внутреннего муниципального финансового контроля по осуществлению внутреннего муниципального финансового контроля на Администрацию Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области.

3.Внутренний муниципальный финансовый контроль в муниципальном образовании «Бирофельдское сельское поселение» осуществлять в соответствии с федеральными стандартами, утвержденными нормативными правовыми актами Правительства Российской Федерации.

4.Опубликовать настоящее постановление в Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области и разместить на официальном сайте администрации сельского поселения в Сети Интернет http://birofeld.ru/.

5.Контроль за исполнение настоящего постановления оставляю за собой.

6.Настоящее постановление вступает в силу после дня его официального опубликования.

Заместитель главы администрации

сельского поселения Т. А. Васильева

Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»

Биробиджанский муниципальный район

Еврейской автономной области

АДМИНИСТРАЦИЯ СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

06.10.2022 № 72

с. Бирофельд

О начале отопительного периода 2022-2023 годов здания Дома культуры- филиал с. Опытное Поле, здания Дома культуры-филиал с. Алексеевка

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации» и в связи с понижением среднесуточной температуры наружного воздуха ниже плюс восьми градусов Цельсия, администрация сельского поселения

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Начать отопительный период здания Дом культуры - филиал с. Опытное Поле и здания Дом культуры-филиал с. Алексеевка с 6 октября 2022 г.
2. Контроль за исполнением постановления возложить на директора МКУ «Поселенческий Дом культуры с. Бирофельд» Вилкова-Дымочко А.Ю.
3. Настоящее постановление опубликовать в «Информационном

бюллетене» Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области и разместить на официальном сайте администрации сельского поселения в сети Интернет(http://birofeld.ru/).

1. Настоящее постановление вступает в силу после дня его официального опубликования.

Заместитель главы администрации

Сельского поселения Т.А. Васильева

Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района

Еврейской автономной области

АДМИНИСТРАЦИЯ СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

ПОСТАНОВЛЕНИЕ

14.10.2022 № 73

с. Бирофельд

Об утверждении отчета об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 9 месяцев 2022 года

В соответствии со ст. 264.2 Бюджетного кодекса Российской Федерации

ПОСТАНОВЛЯЕТ:

1. Утвердить отчет об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 9 месяцев 2022 года.

2. Ведущему специалисту 2 разряда, главному бухгалтеру администрации Бирофельдского сельского поселения (Козулина С. В.) направить отчет об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 9 месяцев 2022 года в Собрание депутатов Бирофельдского сельского поселения.

3. Настоящее постановление опубликовать в Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района.

4. Разместить настоящее постановление на официальном сайте администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области:// <http://birofeld.ru/>.

5. Настоящее постановление вступает в силу после дня его официального опубликования.

Заместитель сельского поселения Т.А.Васильева

|  |  |
| --- | --- |
|  | Утвержден постановлением администрации сельского поселения от 14.10.2022г № 73 |

Отчет об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 9 месяцев 2022 года

|  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- |
|  | **ДОХОДЫ** | (руб.) | | |
| КБК | | | Наименование кода поступлений в бюджет, группы, подгруппы, статьи, подстатьи, элемента программы (подпрограммы), кода экономической классификации доходов | Утвержденная бюджетная роспись на 9 месяцев 2022 года | Исполнение за 9 месяцев 2022 года | Процент исполнения |
| 000 1 00 00000 00 0000 000 | | | НАЛОГОВЫЕ И НЕНАЛОГОВЫЕ ДОХОДЫ | 1498168,40 | 1786240,72 | 119,23 |
| 000 1 01 00000 00 0000 000 | | | НАЛОГИ НА ПРИБЫЛЬ, ДОХОДЫ | 1070000,00 | 1327026,32 | 124,02 |
| 000 1 01 02000 01 0000 110 | | | Налог на доходы физических лиц | 1070000,00 | 1327026,32 | 124,02 |
| 182 1 01 02010 01 0000 110 | | | Налог на доходы физических лиц с доходов, источником которых является налоговый агент, за исключением доходов, в отношении которых исчисление и уплата налога осуществляются в соответствии со статьями 227, 227.1 и 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 1070000,00 | 1326185,59 | 123,94 |
| 182 1 01 02020 01 0000 110 | | | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных от осуществления деятельности физическими лицами, зарегистрированными в качестве индивидуальных предпринимателей, нотариусов, занимающихся частной практикой, адвокатов, учредивших адвокатские кабинеты, и других лиц, занимающихся частной практикой в соответствии со статьей 227 Налогового кодекса Российской Федерации | 0,00 | 120,00 | 0,00 |
| 182 1 01 02030 01 0000 110 | | | Налог на доходы физических лиц с доходов, полученных физическими лицами в соответствии со статьей 228 Налогового кодекса Российской Федерации | 0,00 | 720,73 | 0,00 |
| 000 1 05 00000 00 0000 000 | | | НАЛОГИ НА СОВОКУПНЫЙ ДОХОД | 0,00 | 1,52 | 0,00 |
| 000 1 05 03000 01 0000 110 | | | Единый сельскохозяйственный налог | 0,00 | 1,52 | 0,00 |
| 182 1 05 03010 01 0000 110 | | | Единый сельскохозяйственный налог | 0,00 | 1,52 | 0,00 |
| 000 1 06 00000 00 0000 000 | | | НАЛОГИ НА ИМУЩЕСТВО | 162000,00 | 156452,75 | 96,58 |
| 000 1 06 01000 00 0000 110 | | | Налог на имущество физических лиц | 101000,00 | 107674,72 | 106,61 |
| 182 1 06 01030 10 0000 110 | | | Налог на имущество физических лиц, взимаемый по ставкам, применяемым к объектам налогообложения, расположенным в границах сельских поселений | 101000,00 | 107674,72 | 106,61 |
| 000 1 06 06000 00 0000 110 | | | Земельный налог | 61000,00 | 48778,03 | 79,96 |
| 000 1 06 06030 00 0000 110 | | | Земельный налог с организаций | 3000,00 | 8439,00 | 281,30 |
| 182 1 06 06033 10 0000 110 | | | Земельный налог с организаций, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | 3000,00 | 8439,00 | 281,30 |
| 000 1 06 06040 00 0000 110 | | | Земельный налог с физических лиц | 58000,00 | 40339,03 | 69,55 |
| 182 1 06 06043 10 0000 110 | | | Земельный налог с физических лиц, обладающих земельным участком, расположенным в границах сельских поселений | 58000,00 | 40339,03 | 69,55 |
| 182 1 09 00000 00 0000 000 | | | ЗАДОЛЖЕННОСТЬ И ПЕРЕРАСЧЕТЫ ПО ОТМЕНЕННЫМ НАЛОГАМ, СБОРАМ И ИНЫМ ОБЯЗАТЕЛЬНЫМ ПЛАТЕЖАМ | 0,00 | -70,81 | 0,00 |
| 182 1 09 04000 00 0000 110 | | | Налоги на имущество | 0,00 | -70,81 | 0,00 |
| 182 1 09 04050 00 0000 110 | | | Земельный налог (по обязательствам, возникшим до 1 января 2006 года) | 0,00 | -70,81 | 0,00 |
| 182 1 09 04053 10 0000 110 | | | Земельный налог (по обязательствам, возникшим до 1 января 2006 года), мобилизуемый на территориях сельских поселений | 0,00 | -70,81 | 0,00 |
| 000 111 00000 00 0000 000 | | | ДОХОДЫ ОТ ИСПОЛЬЗОВАНИЯ ИМУЩЕСТВА, НАХОДЯЩЕГОСЯ В ГОСУДАРСТВЕННОЙ И МУНИЦИПАЛЬНОЙ СОБСТВЕННОСТИ | 158626,40 | 188913,28 | 119,09 |
| 000 111 09000 00 0000 120 | | | Прочие доходы от использования имущества и прав, находящихся в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 151600,00 | 185400,06 | 122,30 |
| 000 111 05020 00 0000 120 | | | Доходы, получаемые в виде арендной платы за земли после разграничения государственной собственности на землю, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды указанных земельных участков (за исключением земельных участков бюджетных и автономных учреждений) | 120000,00 | 120000,00 | 100,00 |
| 615 111 05025 10 0000 120 | | | Доходы, получаемые в виде арендной платы, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды за земли, находящиеся в собственности сельских поселений (за исключением земельных участков муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 120000,00 | 120000,00 | 100,00 |
| 000 1 11 05035 10 0000 120 | | | Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления сельских поселений и созданных ими учреждений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 7026,40 | 3513,22 | 50,00 |
| 615 1 11 05035 10 0000 120 | | | Доходы от сдачи в аренду имущества, находящегося в оперативном управлении органов управления сельских поселений и созданных ими учреждений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений) | 7026,40 | 3513,22 | 50,00 |
| 000 111 09040 00 0000 120 | | | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в государственной и муниципальной собственности (за исключением имущества бюджетных и автономных учреждений, а также имущества государственных и муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 31600,00 | 65400,06 | 206,96 |
| 615 111 09045 10 0000 120 | | | Прочие поступления от использования имущества, находящегося в собственности сельских поселений (за исключением имущества муниципальных бюджетных и автономных учреждений, а также имущества муниципальных унитарных предприятий, в том числе казенных) | 31600,00 | 65400,06 | 206,96 |
| 000 1 13 00000 00 0000 000 | | | ДОХОДЫ ОТ ОКАЗАНИЯ ПЛАТНЫХ УСЛУГ (РАБОТ) И КОМПЕНСАЦИИ ЗАТРАТ ГОСУДАРСТВА | 107542,00 | 113917,66 | 105,93 |
| 000 113 01000 00 0000 130 | | | Доходы от оказания платных услуг (работ) | 12542,00 | 12140,00 | 96,79 |
| 000 113 01990 00 0000 130 | | | Прочие доходы от оказания платных услуг (работ) | 12542,00 | 12140,00 | 96,79 |
| 000 113 01995 10 0000 130 | | | Прочие доходы от оказания платных услуг ( работ) получателями средств бюджетов сельских поселений | 12542,00 | 12140,00 | 96,79 |
|  | | | Администрация Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области | 2542,00 | 1700,00 | 66,88 |
| 615 113 01995 10 0000 130 | | | Прочие доходы от оказания платных услуг ( работ) получателями средств бюджетов сельских поселений | 2542,00 | 1700,00 | 66,88 |
|  | | | Муниципальное казенное учреждение "Поселенческий Дом культуры с.Бирофельд" муниципального образования "Бирофельдское сельское поселение" Биробиджанского муниципального района | 10000,00 | 10440,00 | 104,40 |
| 615 113 01995 10 0000 130 | | | Прочие доходы от оказания платных услуг ( работ) получателями средств бюджетов сельских поселений | 10000,00 | 10440,00 | 104,40 |
| 000 1 13 02000 00 0000 130 | | | Доходы от компенсации затрат государства | 95000,00 | 101777,66 | 107,13 |
| 000 1 13 02990 00 0000 130 | | | Прочие доходы от компенсации затрат государства | 95000,00 | 101777,66 | 107,13 |
| 615 113 02995 10 0000 130 | | | Прочие доходы от компенсации затрат бюджетов сельских поселений | 95000,00 | 101777,66 | 107,13 |
|  | | | Муниципальное казенное учреждение "Поселенческий Дом культуры с.Бирофельд" муниципального образования "Бирофельдское сельское поселение" Биробиджанского муниципального района | 95000,00 | 101777,66 | 107,13 |
| 615 113 02995 10 0000 130 | | | Прочие доходы от компенсации затрат бюджетов сельских поселений | 95000,00 | 101777,66 | 107,13 |
| 000 200 00000 00 0000 000 | | | БЕЗВОЗМЕЗДНЫЕ ПОСТУПЛЕНИЯ | 8347078,61 | 8352791,70 | 100,07 |
| 000 202 00000 00 0000 000 | | | Безвозмездные поступления от других бюджетов бюджетной системы Российской Федерации | 8347078,61 | 8352791,70 | 100,07 |
| 000 202 10000 00 0000 150 | | | Дотации бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 7495367,25 | 7495361,19 | 100,00 |
| 000 202 15001 00 0000 150 | | | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности | 7466325,00 | 7466319,00 | 100,00 |
| 615 202 15001 10 0000 150 | | | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджета субъекта Российской Федерации | 7466325,00 | 7466319,00 | 100,00 |
| 000 202 16001 00 0000 150 | | | Дотации на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов, городских округов с внутригородским делением | 29042,25 | 29042,19 | 100,00 |
| 615 202 16001 10 0000 150 | | | Дотации бюджетам сельских поселений на выравнивание бюджетной обеспеченности из бюджетов муниципальных районов | 29042,25 | 29042,19 | 100,00 |
| 000 202 20000 00 0000 150 | | | Субсидии бюджетам бюджетной системы Российской Федерации (межбюджетные субсидии) | 756500,00 | 756400,00 | 99,99 |
| 000 2 02 25467 00 0000 150 | | | Субсидии бюджетам на обеспечение развития и укрепления материально-технической базы домов культуры в населенных пунктах с числом жителей до 50 тысяч человек | 240000,00 | 240000,00 | 100,00 |
| 615 2 02 25467 10 0000 150 | | | Субсидии бюджетам сельских поселений на обеспечение развития и укрепления материально-технической базы домов культуры в населенных пунктах с числом жителей до 50 тысяч человек | 240000,00 | 240000,00 | 100,00 |
| 000 202 25555 00 0000 150 | | | Субсидии бюджетам на реализацию программ формирования современной городской среды | 516500,00 | 516400,00 | 99,98 |
| 615 202 25555 10 0000 150 | | | Субсидии бюджетам сельских поселений на реализацию программ формирования современной городской среды | 516500,00 | 516400,00 | 99,98 |
| 000 202 30000 00 0000 150 | | | Субвенции бюджетам бюджетной системы Российской Федерации | 95211,36 | 101030,51 | 106,11 |
| 000 202 30024 00 0000 150 | | | Субвенции местным бюджетам на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 3000,00 | 3000,00 | 100,00 |
| 615 202 30024 10 0000 150 | | | Субвенции бюджетам сельских поселений на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации | 3000,00 | 3000,00 | 100,00 |
| 000 202 35118 00 0000 150 | | | Субвенции бюджетам на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 92211,36 | 98030,51 | 106,31 |
| 615 202 35118 10 0000 150 | | | Субвенции бюджетам сельских поселений на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 92211,36 | 98030,51 | 106,31 |
|  | | | ВСЕГО ДОХОДОВ: | 9845247,01 | 10139032,42 | 102,98 |

УТВЕРЖДЕН постановлением администрации сельского поселения от 14.10.2022 № 73

Отчет об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 9 месяцев 2022 года

Расходы по ведомственной структуры расходов бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 9 месяцев 2022 года

(руб.)

|  |  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование |  | | | | Утверждена бюджетная роспись на 9 месяцев 2022 г | Исполнено за 9 месяцев 2022 г | Процент исполнения |
| ГРБС | РЗ,ПР | ЦСР | ВР |
| 1 | 2 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| Администрация Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области | *615* | *00.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *10 145 278,55* | *10 145 278,55* | *100,00* |
| *Общегосударственные вопросы* | *615* | *01.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *2 629 751,67* | *2 629 751,67* | 100,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 615 | 01.04 | 00 0 00 00000 | 000 | 2 615 409,67 | 2 615 409,67 | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 01.04 | 73 0 00 00000 | 000 | 2 615 409,67 | 2 615 409,67 | 100,00 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 01.04 | 73 1 00 00000 | 000 | 2 615 409,67 | 2 615 409,67 | 100,00 |
| Расходы на выплаты по оплате труда работников органов местного самоуправления | 615 | 01.04 | 73 1 00 00110 | 000 | 1 929 528,22 | 1 929 528,22 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 01.04 | 73 1 00 00110 | 100 | 1 929 528,22 | 1 929 528,22 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 615 | 01.04 | 73 1 00 00110 | 120 | 1 929 528,22 | 1929528,22 | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 615 | 01.04 | 73 1 00 00190 | 000 | 685 881,45 | 685 881,45 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.04 | 73 1 00 00190 | 200 | 685 881,45 | 685 881,45 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.04 | 73 1 00 00190 | 240 | 685 881,45 | 685881,45 | 100,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 615 | 01.13 | 00 0 00 00000 | 000 | 14 342,00 | 14 342,00 | 100,00 |
| Муниципальная программа "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма в муниципальном образовании "Бирофельдское сельское поселение " Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2021-2025 годы" | 615 | 01.13 | 08 0 00 00000 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Мероприятие «Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма» | 615 | 01.13 | 08 0 01 00000 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма | 615 | 01.13 | 08 0 01 13300 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 08 0 01 13300 | 200 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 08 0 01 13300 | 240 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Муниципальная программа «Профилактика преступлений и иных правонарушений на территории Бирофельдского сельского поселения на 2021-2025 годы» | 615 | 01.13 | 09 0 00 00000 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Мероприятие «Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений» | 615 | 01.13 | 09 0 01 00000 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений | 615 | 01.13 | 09 0 01 13350 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 09 0 01 13350 | 200 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 09 0 01 13350 | 240 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | .01.13 | 73 0 00 00000 | 000 | 11 342,00 | 11 342,00 | 100,00 |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | 615 | 01.13 | 73 2 00 00000 | 000 | 3 000,00 | 3 000,00 | 100,00 |
| Выполнение органами местного самоуправления переданных государственных полномочий по применению законодательства об административных правонарушениях | 615 | 01.13 | 73 2 00 21270 | 000 | 3000,00 | 3000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 2 00 21270 | 200 | 3 000,00 | 3 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 2 00 21270 | 240 | 3 000,00 | 3 000,00 | 100,00 |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 01.13 | 73 3 00 00000 | 000 | 8 342,00 | 8 342,00 | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 000 | 8 342,00 | 8 342,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 200 | 3 800,00 | 3 800,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 240 | 3 800,00 | 3800,00 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 800 | 4 542,00 | 4 542,00 | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 615 | 01.13 | 73 3 00 00190 | 850 | 4 542,00 | 4542,00 | 100,00 |
| Национальная оборона | *615* | *02.00* | 00 0 00 00000 | *000* | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Мобилизация и вневойсковая подготовка | 615 | 02.03 | 00 0 00 00000 | 000 | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 02 03 | 73 0 00 00000 | 000 | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | 615 | 02.03 | 73 2 00 00000 | 000 | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 615 | 02.03 | 73 2 00 51180 | 000 | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 02.03 | 73 2 00 51180 | 100 | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 615 | 02.03 | 73 2 00 51180 | 120 | 98 030,51 | 98030,51 | 100,00 |
| *Национальная безопасность и правоохранительная деятельность* | *615* | *03.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *128 638,72* | *128 638,72* | 100,00 |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 615 | 03.10 | 00 0 00 00000 | 000 | 128 638,72 | 128 638,72 | 100,00 |
| Муниципальная программа «Пожарная безопасность на территории МО "Бирофельдское сельское поселение» на 2021-2025 годы" | 615 | 03.10 | 02 0 00 00000 | 000 | 128 638,72 | 128 638,72 | 100,00 |
| Мероприятие "Проведение мероприятий по ограничению доступа огня к жилой части Бирофельдского сельского поселения" | 615 | 03.10 | 02 0 02 00000 | 000 | 128638,72 | 128638,72 | 100,00 |
| Мероприятие по ограничению доступа огня к жилой части сельского поселения | 615 | 03.10 | 02 0 02 70000 | 000 | 128 638,72 | 128 638,72 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 03.10 | 02 0 02 70000 | 200 | 48 638,72 | 48 638,72 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 03.10 | 02 0 02 70000 | 240 | 48 638,72 | 48 638,72 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 615 | 03.10 | 02 0 02 70000 | 800 | 80 000,00 | 80 000,00 | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 615 | 03.10 | 02 0 02 70000 | 850 | 80 000,00 | 80 000,00 | 100,00 |
| *Жилищнно-коммунальное хозяйство* | *615* | *05 00* | *00 0 00 00000* | *000* | *1 280 292,80* | *1 280 292,80* | 100,00 |
| Жилищное хозяйство | 615 | 05.01 | *00 0 00 00000* | 000 | *71 850,90* | *71 850,90* | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 05.01 | *73 0 00 00000* | 000 | *71 850,90* | *71 850,90* | 100,00 |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 05.01 | *73 3 00 00000* | 000 | *71 850,90* | *71 850,90* | 100,00 |
| Содержание муниципального жилого фонда | 615 | 05.01 | 73 3 00 03100 | 000 | *13 147,23* | *13 147,23* | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.01 | 73 3 00 03100 | 200 | *13 147,23* | *13 147,23* | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | *615* | 05.01 | 73 3 00 03100 | 240 | *13 147,23* | *13 147,23* | 100,00 |
| Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Региональный оператор по проведению капитального ремонта многоквартирных домов Еврейской автономной области" | 615 | 05.01 | *73 3 00 40834* | 000 | 58703,67 | 58703,67 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.01 | *73 3 00 40834* | 200 | *58 703,67* | *58 703,67* | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | *615* | *05.01* | *73 3 00 40834* | *240* | *58 703,67* | *58 703,67* | 100,00 |
| *Благоустройство* | *615* | *05.03* | 00 0 00 00000 | *000* | *1 208 441,90* | *1 208 441,90* | 100,00 |
| *Муниципальная программа"Благоустройство территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2021-2025 годы"* | 615 | 05.03 | 03 0 00 00000 | *000* | *429 496,03* | *429 496,03* | 100,00 |
| Мероприятие "Совершенствование системы уличного освещения" | 615 | 05.03 | 03 0 01 00000 | *000* | *15 530,48* | *15 530,48* | 100,00 |
| Совершенствование системы уличного освещения | 615 | 05.03 | 03 0 01 70510 | 000 | 15 530,48 | 15 530,48 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 01 70510 | 200 | 15 530,48 | 15 530,48 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 01 70510 | 240 | 15 530,48 | 15530,48 | 100,00 |
| *Мероприятие "Организация и содержание мест захоронений"* | 615 | 05.03 | 03 0 02 00000 | 000 | 212 206,02 | 212 206,02 | 100,00 |
| Организация и содержание мест захоронений | 615 | 05.03 | 03 0 02 70520 | 000 | 212 206,02 | 212 206,02 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 02 70520 | 200 | 212 206,02 | 212 206,02 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 02 70520 | 240 | 212 206,02 | 212206,02 | 100,00 |
| Мероприятие "Прочие мероприятия по благоустройству" | 615 | 05.03 | 03 0 04 00000 | 000 | 201 759,53 | 201 759,53 | 100,00 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 615 | 05.03 | 03 0 04 70540 | 000 | 201 759,53 | 201 759,53 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 04 70540 | 200 | 164 259,53 | 164 259,53 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 03 0 04 70540 | 240 | 164 259,53 | 164259,53 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 615 | 05.03 | 03 0 04 70540 | 800 | 37 500,00 | 37 500,00 | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 615 | 05.03 | 03 0 04 70540 | 850 | 37 500,00 | 37500 | 100,00 |
| Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории с.Бирофельд муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области в 2018-2024 годах» | 615 | 05.03 | 10 0 00 00000 | 000 | 778 945,87 | 778 945,87 | 100,00 |
| Мероприятие «Благоустройство наиболее посещаемых территорий общего пользования (общественные территории)» | 615 | 05.03 | 10 0 02 00000 | 000 | 262 045,87 | 262 045,87 | 100,00 |
| Благоустройство территорий общего пользования (общественные территории) | 615 | 05.03 | 10 0 02 71000 | 000 | 262 045,87 | 262 045,87 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 10 0 02 71000 | 200 | 262 045,87 | 262 045,87 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 10 0 02 71000 | 240 | 262 045,87 | 262 045,87 | 100,00 |
| Федеральный проект «Формирование комфортной городской среды" | 615 | 05.03 | 10 0 F2 00000 | 000 | 516 900,00 | 516 900,00 | 100,00 |
| Реализация программ формирования современной городской среды | 615 | 05.03 | 10 0 F2 55550 | 000 | 516 900,00 | 516 900,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 10 0 F2 55550 | 200 | 516 900,00 | 516 900,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 05.03 | 10 0 F2 55550 | 240 | 516 900,00 | 516900,00 | 100,00 |
| Культура, кинематография | 615 | 08.00 | 00 0 00 00000 | 000 | 5 916 229,00 | 5 916 229,00 | 100,00 |
| Культура | 615 | 08.01 | 00 0 00 00000 | 000 | 5 916 229,00 | 5 916 229,00 | 100,00 |
| Муниципальная программа "Культура МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2021-2025 годы | *615* | *08.01* | 04 0 00 00000 | *000* | 5 916 229,00 | 5 916 229,00 | 100,00 |
| Мероприятие " Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения" | *615* | *08.01* | 04 0 01 00000 | *000* | *1 037 911,58* | *1 037 911,58* | 100,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 000 | 1 037 911,58 | 1 037 911,58 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 100 | 681 682,75 | 681 682,75 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 110 | 681 682,75 | 681 682,75 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 200 | 356 228,83 | 356 228,83 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 01 00590 | 240 | 356 228,83 | 356 228,83 | 100,00 |
| Мероприятие "Организация деятельности клубных формирований и формирований самодеятельного народного творчества" | *615* | *08.01* | 04 0 02 00000 | *000* | 4 630 625,01 | 4 630 625,01 | 100,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казеных учреждений | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 000 | *4 630 625,01* | *4 630 625,01* | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 100 | 2 457 924,45 | 2 457 924,45 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 110 | 2 457 924,45 | 2 457 924,45 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 200 | 2 153 346,56 | 2 153 346,56 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 240 | 2 153 346,56 | 2 153 346,56 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 800 | 19 354,00 | 19 354,00 | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 615 | 08.01 | 04 0 02 00590 | 850 | 19 354,00 | 19 354,00 | 100,00 |
| Мероприятие "Мероприятия в сфере культуры" | 615 | 08.01 | 04 0 03 00000 | 000 | 3 310,00 | 3 310,00 | 100,00 |
| Организация и проведение мероприятий в сфере культуры | 615 | 08.01 | 04 0 03 21050 | 000 | 3 310,00 | 3 310,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 03 21050 | 200 | 3 310,00 | 3 310,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 03 21050 | 240 | 3 310,00 | 3310,00 | 100,00 |
| Мероприятие "Текущий ремонт объектов культурного наследия" | 615 | 08.01 | 04 0 04 00000 | 000 | 4 382,41 | 4 382,41 | 100,00 |
| Сохранение объектов культурного наследия | 615 | 08.01 | 04 0 04 21010 | 000 | 4 382,41 | 4 382,41 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 04 21010 | 200 | 4 382,41 | 4 382,41 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 04 21010 | 240 | 4 382,41 | 4382,41 | 100,00 |
| Мероприятие «Укрепление материально-технического обеспечения учреждений культуры, находящихся на территории сельских поселений, проведение ремонтных работ учреждений культурно-досугового типа» в рамках Государственной программы Еврейской автономной области «Культура Еврейской автономной области» | 615 | 08.01 | 04 0 05 R4670 | 000 | 240 000,00 | 240 000,00 | 100,00 |
| Обеспечение развития и укрепления материально-технической базы домов культуры в населенных пунктах с числом жителей до 50 тысяч человек | 615 | 08.01 | 04 0 05 R4670 | 000 | 240 000,00 | 240 000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 05 R4670 | 200 | 240 000,00 | 240 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 08.01 | 04 0 05 R4670 | 240 | 240 000,00 | 240000,00 | 100,00 |
| *Социальная политика* | *615* | *10.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *60 000,00* | *60 000,00* | 100,00 |
| Пенсионное обеспечение | 615 | 10.01 | 00 0 00 00000 | 000 | *60 000,00* | *60 000,00* | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 10.01 | 73 0 00 00000 | 000 | *60 000,00* | *60 000,00* | 100,00 |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 10.01 | 73 3 00 00000 | 000 | 60 000,00 | 60 000,00 | 100,00 |
| Пенсия за выслугу лет муниципальным служащим | 615 | 10.01 | 73 3 00 01000 | 000 | 60 000,00 | 60 000,00 | 100,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 615 | 10.01 | 73 3 00 01000 | 300 | 60 000,00 | 60 000,00 | 100,00 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 615 | 10.01 | 73 3 00 01000 | 310 | 60 000,00 | 60000,00 | 100,00 |
| *Физическая культура и спорт* | *615* | *11.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *6 550,85* | *6 550,85* | 100,00 |
| *Физическая культура* | *615* | *11.01* | 00 0 00 00000 | *000* | *6 550,85* | *6 550,85* | 100,00 |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры, школьного и массового спорта на территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2021-2025 годы | 615 | 11.01 | 05 0 00 00000 | 000 | 6 550,85 | 6 550,85 | 100,00 |
| Мероприятие "Физкультурно-спортивные мероприятия" | 615 | 11.01 | 05 0 04 00000 | 000 | 6 550,85 | 6 550,85 | 100,00 |
| Организация и проведение физкультурных и спортивных мероприятий | 615 | 11.01 | 05 0 04 22320 | 000 | 6 550,85 | 6 550,85 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 11.01 | 05 0 04 22320 | 200 | 6 550,85 | 6 550,85 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 615 | 11.01 | 05 0 04 22320 | 240 | 6 550,85 | 6 550,85 | 100,00 |
| *Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований* | *615* | *14.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *25 785,00* | *25 785,00* | 100,00 |
| Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 615 | 14.03 | 00 0 00 00000 | 000 | 25 785,00 | 25 785,00 | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 14.03 | 73 0 00 00000 | 000 | 25 785,00 | 25 785,00 | 100,00 |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 615 | 14.03 | 73 3 00 00000 | 000 | 25785,00 | 25785,00 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов сельских поселений на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 615 | 14.03 | 73 3 00 60130 | 000 | 25785,00 | 25785,00 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 615 | 14.03 | 73 3 00 60130 | 500 | 25 785,00 | 25 785,00 | 100,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 615 | 14.03 | 73 3 00 60130 | 540 | 25 785,00 | 25785,00 | 100,00 |
| Всего расходов: |  |  |  |  | 10 145 278,55 | 10 145 278,55 | 100,00 |

УТВЕРЖДЕН

постановлением администрации сельского поселения от 14.10.2022г № 73

Отчет об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 9 месяцев 2022 года

Расходы по разделам и подразделам, целевым статьям (муниципальным программам и непрограммным направлениям деятельности) группам и подгруппам видам расходов Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района ЕАО за 9 месяцев 2022 года

(руб.)

|  |  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование | Коды бюджетной классификации | | | Утверждена бюджетная роспись на 9 месяцев 2022 г | Исполнено за 9 месяцев 2022 г | Процент исполнения |
| РЗ, ПР | ЦСР | ВР |
| 1 | 3 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| *Общегосударственные вопросы* | *01.00* | 00 0 00 00000 | *000* | *2 629 751,67* | *2 629 751,67* | 100,00 |
| Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций | 01.04 | 00 0 00 00000 | 000 | 2 615 409,67 | 2 615 409,67 | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 01.04 | 73 0 00 00000 | 000 | 2 615 409,67 | 2 615 409,67 | 100,00 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления муниципального образования | 01.04 | 73 1 00 00000 | 000 | 2 615 409,67 | 2 615 409,67 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01.04 | 73 1 00 00110 | 000 | 1 929 528,22 | 1 929 528,22 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 01.04 | 73 1 00 00110 | 100 | 1 929 528,22 | 1 929 528,22 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 01.04 | 73 1 00 00110 | 120 | 1 929 528,22 | 1929528,22 | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 01.04 | 73 1 00 00190 | 000 | 685 881,45 | 685 881,45 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.04 | 73 1 00 00190 | 200 | 685 881,45 | 685 881,45 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.04 | 73 1 00 00190 | 240 | 685 881,45 | 685881,45 | 100,00 |
| Другие общегосударственные вопросы | 01.13 | 00 0 00 00000 | 000 | 14 342,00 | 14 342,00 | 100,00 |
| Муниципальная программа "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма в муниципальном образовании "Бирофельдское сельское поселение " Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2021-2025 годы" | 01.13 | 08 0 00 00000 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Мероприятие «Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма» | 01.13 | 08 0 01 00000 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма | 01.13 | 08 0 01 13300 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 08 0 01 13300 | 200 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 08 0 01 13300 | 240 | 2 000,00 | 2000,00 | 100,00 |
| Муниципальная программа «Профилактика преступлений и иных правонарушений на территории Бирофельдского сельского поселения на 2021-2025 годы» | 01.13 | 09 0 00 00000 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Мероприятие «Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений» | 01.13 | 09 0 01 00000 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений | 01.13 | 09 0 01 13350 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 09 0 01 13350 | 200 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 09 0 01 13350 | 240 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 01.13 | 73 0 00 00000 | 000 | 11 342,00 | 11 342,00 | 100,00 |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | 01.13 | 73 2 00 00000 | 000 | 3 000,00 | 3 000,00 | 100,00 |
| Выполнение органами местного самоуправления переданных государственных полномочий по применению законодательства об административных правонарушениях | 01.13 | 73 2 00 21270 | 000 | 3 000,00 | 3 000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 73 2 00 21270 | 200 | 3 000,00 | 3 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 73 2 00 21270 | 240 | 3 000,00 | 3 000,00 | 100,00 |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 01.13 | 73 3 00 00000 | 000 | 8 342,00 | 8 342,00 | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 01.13 | 73 3 00 00190 | 000 | 8 342,00 | 8 342,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 73 3 00 00190 | 200 | 3 800,00 | 3 800,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 01.13 | 73 3 00 00190 | 240 | 3800,00 | 3800,00 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 01.13 | 73 3 00 00190 | 800 | 4 542,00 | 4 542,00 | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 01.13 | 73 3 00 00190 | 850 | 4 542,00 | 4 542,00 | 100,00 |
| *Национальная оборона* | *02.00* | *00 0 00 00000* | *000* | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Мобилизационная и вневойсковая подготовка | 02.03 | *00 0 00 00000* | 000 | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 02.03 | 73 0 00 00000 | 000 | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | 02.03 | 73 2 00 00000 | 000 | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 02.03 | 73 2 00 51180 | 000 | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 02.03 | 73 2 00 51180 | 100 | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 02.03 | 73 2 00 51180 | 120 | 98 030,51 | 98030,51 | 100,00 |
| *Национальная безопасность и правоохранительная деятельность* | *03.00* | *00 0 00 00000* | *000* | *128 638,72* | *128 638,72* | *100,00* |
| Защита населения и территории от чрезвычайных ситуаций природного и техногенного характера, пожарная безопасность | 03.10 | *00 0 00 00000* | 000 | 128 638,72 | 128 638,72 | *100,00* |
| Муниципальная программа «Пожарная безопасность на территории МО "Бирофельдское сельское поселение» на 2021-2025 годы" | 03 10 | *02 0 00 00000* | 000 | 128 638,72 | 128 638,72 | *100,00* |
| Мероприятие "Проведение мероприятий по ограничению доступа огня к жилой части Бирофельдского сельского поселения" | 03.10 | 02 0 02 00000 | 000 | 128 638,72 | 128 638,72 | *100,00* |
| Мероприятие по ограничению доступа огня к жилой части сельского поселения | 03.10 | 02 0 02 70000 | 000 | 128 638,72 | 128 638,72 | *100,00* |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03.10 | 02 0 02 70000 | 200 | 48 638,72 | 48 638,72 | *100,00* |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03.10 | 02 0 02 70000 | 240 | 48 638,72 | 48 638,72 | *100,00* |
| Иные бюджетные ассигнования | 03.10 | 02 0 02 70000 | 800 | 80 000,00 | 80 000,00 | *100,00* |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 03.10 | 02 0 02 70000 | 850 | 80 000,00 | 80 000,00 | *100,00* |
| *Жилищно-коммунальное хозяйство* | *05 00* | 00 0 00 00000 | *000* | *1 280 292,80* | *1 280 292,80* | *100,00* |
| Жилищное хозяйство | 05.01 | 00 0 00 00000 | 000 | 71 850,90 | 71 850,90 | *100,00* |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 05.01 | 73 0 00 00000 | 000 | 71 850,90 | 71 850,90 | *100,00* |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 05.01 | 73 3 00 00000 | 000 | 71 850,90 | 71 850,90 | *100,00* |
| Содержание муниципального жилого фонда | 05.01 | 73 3 00 03100 | 000 | *13 147,23* | *13 147,23* | *100,00* |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.01 | 73 3 00 03100 | 200 | *13 147,23* | *13 147,23* | *100,00* |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.01 | 73 3 00 03100 | 240 | *13 147,23* | *13 147,23* | *100,00* |
| Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Региональный оператор по проведению капитального ремонта многоквартирных домов Еврейской автономной области" | 05.01 | 73 3 00 40834 | 000 | 58 703,67 | 58 703,67 | *100,00* |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.01 | 73 3 00 40834 | 200 | 58 703,67 | 58 703,67 | *100,00* |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.01 | 73 3 00 40834 | 240 | *58 703,67* | *58 703,67* | *100,00* |
| Благоустройство | 05.03 | 00 0 00 00000 | 000 | 1 208 441,90 | 1 208 441,90 | *100,00* |
| *Муниципальная программа"Благоустройство территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2021-2025 годы"* | 05.03 | 03 0 00 00000 | *000* | 429 496,03 | 429 496,03 | *100,00* |
| Мероприятие "Совершенствование системы уличного освещения" | 05.03 | 03 0 01 00000 | *000* | 15 530,48 | 15 530,48 | *100,00* |
| Совершенствование системы уличного освещения | 05.03 | 03 0 01 70510 | 000 | 15 530,48 | 15 530,48 | *100,00* |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 03 0 01 70510 | 200 | 15 530,48 | 15 530,48 | *100,00* |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 03 0 01 70510 | 240 | 15 530,48 | 15530,48 | *100,00* |
| *Мероприятие "Организация и содержание мест захоронений"* | 05.03 | 03 0 02 00000 | 000 | 212 206,02 | 212 206,02 | 100,00 |
| Организация и содержание мест захоронений | 05.03 | 03 0 02 70520 | 000 | 212 206,02 | 212 206,02 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 03 0 02 70520 | 200 | 212 206,02 | 212 206,02 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 03 0 02 70520 | 240 | 212 206,02 | 212206,02 | 100,00 |
| Мероприятие "Прочие мероприятия по благоустройству" | 05.03 | 03 0 04 00000 | 000 | 201 759,53 | 201 759,53 | *100,00* |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 05.03 | 03 0 04 70540 | 000 | 201 759,53 | 201 759,53 | *100,00* |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 03 0 04 70540 | 200 | 164 259,53 | 164 259,53 | *100,00* |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 03 0 04 70540 | 240 | 164 259,53 | 164259,53 | *100,00* |
| Иные бюджетные ассигнования | 05.03 | 03 0 04 70540 | 800 | 37 500,00 | 37 500,00 | *100,00* |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 05.03 | 03 0 04 70540 | 850 | 37 500,00 | 37500 | *100,00* |
| Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории с.Бирофельд муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области в 2018-2024 годах» | 05.03 | 10 0 00 00000 | 000 | 778 945,87 | 778 945,87 | 100,00 |
| Мероприятие «Благоустройство наиболее посещаемых территорий общего пользования (общественные территории)» | 05.03 | 10 0 02 00000 | 000 | 262 045,87 | 262 045,87 | 100,00 |
| Благоустройство территорий общего пользования (общественные территории) | 05.03 | 10 0 02 71000 | 000 | 262 045,87 | 262 045,87 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 10 0 02 71000 | 200 | 262 045,87 | 262 045,87 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 10 0 02 71000 | 240 | 262 045,87 | 262 045,87 | 100,00 |
| Федеральный проект «Формирование комфортной городской среды" | 05.03 | 10 0 F2 00000 | 000 | 516 900,00 | 516 900,00 | 100,00 |
| Реализация программ формирования современной городской среды | 05.03 | 10 0 F2 55550 | 000 | 516 900,00 | 516 900,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 10 0 F2 55550 | 200 | 516 900,00 | 516 900,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05.03 | 10 0 F2 55550 | 240 | 516 900,00 | 516900,00 | 100,00 |
| *Культура, кинематография* | *08.00* | *00 0 00 00000* | *000* | 5 916 229,00 | 5 916 229,00 | 100,00 |
| Культура | 08.01 | 00 0 00 00000 | 000 | 5 916 229,00 | 5 916 229,00 | 100,00 |
| Муниципальная программа "Культура МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2021-2025 годы | 08.01 | 04 0 00 00000 | 000 | 5 916 229,00 | 5 916 229,00 | 100,00 |
| Мероприятие "Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения" | 08.01 | 04 0 01 00000 | 000 | *1 037 911,58* | *1 037 911,58* | 100,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | 08.01 | 04 0 01 00590 | 000 | 1 037 911,58 | 1 037 911,58 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 08.01 | 04 0 01 00590 | 100 | 681 682,75 | 681 682,75 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 08.01 | 04 0 01 00590 | 110 | 681 682,75 | 681 682,75 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 01 00590 | 200 | 356 228,83 | 356 228,83 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 01 00590 | 240 | 356 228,83 | 356 228,83 | 100,00 |
| Мероприятие "Организация деятельности клубных формирований и формирований самодеятельного народного творчества" | 08.01 | 04 0 02 00000 | 000 | 4 630 625,01 | 4 630 625,01 | 100,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | 08.01 | 04 0 02 00590 | 000 | *4 630 625,01* | *4 630 625,01* | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 08.01 | 04 0 02 00590 | 100 | 2 457 924,45 | 2 457 924,45 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 08.01 | 04 0 02 00590 | 110 | 2 457 924,45 | 2 457 924,45 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 02 00590 | 200 | 2 153 346,56 | 2 153 346,56 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 02 00590 | 240 | 2 153 346,56 | 2 153 346,56 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 08.01 | 04 0 02 00590 | 800 | 19 354,00 | 19 354,00 | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 08.01 | 04 0 02 00590 | 850 | 19 354,00 | 19 354,00 | 100,00 |
| Мероприятие "Мероприятия в сфере культуры" | 08.01 | 04 0 03 00000 | 000 | 3 310,00 | 3 310,00 | 100,00 |
| Организация и проведение мероприятий в сфере культуры | 08.01 | 04 0 03 21050 | 000 | 3 310,00 | 3 310,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 03 21050 | 200 | 3 310,00 | 3 310,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 03 21050 | 240 | 3 310,00 | 3310,00 | 100,00 |
| Мероприятие "Текущий ремонт объектов культурного наследия" | 08.01 | 04 0 04 00000 | 000 | 4 382,41 | 4 382,41 | 100,00 |
| Сохранение объектов культурного наследия | 08.01 | 04 0 04 21010 | 000 | 4 382,41 | 4 382,41 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 04 21010 | 200 | 4 382,41 | 4 382,41 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 04 21010 | 240 | 4 382,41 | 4382,41 | 100,00 |
| Мероприятие «Укрепление материально-технического обеспечения учреждений культуры, находящихся на территории сельских поселений, проведение ремонтных работ учреждений культурно-досугового типа» в рамках Государственной программы Еврейской автономной области «Культура Еврейской автономной области» | 08.01 | 04 0 05 R4670 | 000 | 240 000,00 | 240 000,00 | 100,00 |
| Обеспечение развития и укрепления материально-технической базы домов культуры в населенных пунктах с числом жителей до 50 тысяч человек | 08.01 | 04 0 05 R4670 | 000 | 240 000,00 | 240 000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 05 R4670 | 200 | 240 000,00 | 240 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08.01 | 04 0 05 R4670 | 240 | 240 000,00 | 240000,00 | 100,00 |
| *Социальная политика* | *10.00* | *00 0 00 00000* | *000* | *60 000,00* | *60 000,00* | *100,00* |
| Пенсионное обеспечение | 10.01 | 00 0 00 00000 | 000 | *60 000,00* | *60 000,00* | *100,00* |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 10.01 | 73 0 00 00000 | 000 | *60 000,00* | *60 000,00* | *100,00* |
| Непрограмные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 10.01 | 73 3 00 00000 | 000 | *60 000,00* | *60 000,00* | *100,00* |
| Доплаты к пенсиям муниципальным служащим | 10.01 | 73 3 00 01000 | 000 | 60 000,00 | 60 000,00 | *100,00* |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 10.01 | 73 3 00 01000 | 300 | 60 000,00 | 60 000,00 | *100,00* |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 10.01 | 73 3 00 01000 | 310 | 60 000,00 | 60000,00 | *100,00* |
| *Физическая культура и спорт* | *11.00* | *00 0 00 00000* | *000* | *6 550,85* | *6 550,85* | *100,00* |
| Физическая культура | 11.01 | 00 0 00 00000 | 000 | 6 550,85 | 6 550,85 | *100,00* |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры, школьного и массового спорта на территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2021-2025 годы | 11.01 | 05 0 00 00000 | 000 | 6 550,85 | 6 550,85 | *100,00* |
| Мероприятие "Физкультурно-спортивные мероприятия" | 11.01 | 05 0 04 00000 | 000 | 6 550,85 | 6 550,85 | *100,00* |
| Организация и проведение физкультурных и спортивных мероприятий | 11.01 | 05 0 04 22320 | 000 | 6 550,85 | 6 550,85 | *100,00* |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 11.01 | 05 0 04 22320 | 200 | 6 550,85 | 6 550,85 | *100,00* |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 11.01 | 05 0 04 22320 | 240 | 6 550,85 | 6 550,85 | *100,00* |
| *Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам субъектов Российской Федерации и муниципальных образований* | *14.00* | *00 0 00 0000* | *000* | *25 785,00* | *25 785,00* | *100,00* |
| Прочие межбюджетные трансферты общего характера | 14.03 | 00 0 00 0000 | 000 | 25 785,00 | 25 785,00 | *100,00* |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 14.03 | 73 0 00 00000 | 000 | 25 785,00 | 25 785,00 | *100,00* |
| Непрограмные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 14.03 | 73 3 00 00000 | 000 | 25 785,00 | 25 785,00 | *100,00* |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов сельских поселений на осуществление части полномочий по решению вопровов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 14.03 | 73 3 00 60130 | 000 | 25 785,00 | 25 785,00 | *100,00* |
| Межбюджетные трансферты | 14.03 | 73 3 00 60130 | 500 | 25 785,00 | 25 785,00 | *100,00* |
| Иные межбюджетные трансферты | 14.03 | 73 3 00 60130 | 540 | 25 785,00 | 25785,00 | *100,00* |
| Всего расходов: |  |  |  | *10 145 278,55* | *10145278,55* | *100,00* |

УТВЕРЖДЕН постановлением администрации сельского поселения

от 14.10..2022 г № 73

Отчет об исполнении бюджета Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области за 9 месяцев 2022 года

(руб.)

|  |  |  |  |  |  |
| --- | --- | --- | --- | --- | --- |
| Наименование |  | | Утверждена бюджетная роспись на 9 месяцев 2022 г | Исполнено за 9 месяцев 2022 г | Процент исполнения |
| ЦСР | ВР |
| 1 | 4 | 5 | 6 | 7 | 8 |
| Муниципальная программа «Пожарная безопасность на территории МО "Бирофельдское сельское поселение» на 2021-2025 годы" | 02 0 00 00000 | 000 | 128 638,72 | 128 638,72 | 100,00 |
| Мероприятие "Проведение мероприятий по ограничению доступа огня к жилой части Бирофельдского сельского поселения" | 02 0 02 00000 | 000 | 128638,72 | 128638,72 | 100,00 |
| Мероприятие по ограничению доступа огня к жилой части сельского поселения | 02 0 02 70000 | 000 | 128 638,72 | 128 638,72 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 02 0 02 70000 | 200 | 48 638,72 | 48 638,72 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 02 0 02 70000 | 240 | 48 638,72 | 48 638,72 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 02 0 02 70000 | 800 | 80 000,00 | 80 000,00 | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 02 0 02 70000 | 850 | 80 000,00 | 80 000,00 | 100,00 |
| *Муниципальная программа"Благоустройство территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2021-2025 годы"* | 03 0 00 00000 | *000* | *217 290,01* | *217 290,01* | 100,00 |
| Мероприятие "Совершенствование системы уличного освещения" | 03 0 01 00000 | *000* | *15 530,48* | *15 530,48* | 100,00 |
| Совершенствование системы уличного освещения | 03 0 01 70510 | 000 | 15 530,48 | 15 530,48 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03 0 01 70510 | 200 | 15 530,48 | 15 530,48 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03 0 01 70510 | 240 | 15 530,48 | 15530,48 | 100,00 |
| *Мероприятие "Организация и содержание мест захоронений"* | 03 0 02 00000 | 000 | 212 206,02 | 212 206,02 | 100,00 |
| Организация и содержание мест захоронений | 03 0 02 70520 | 000 | 212 206,02 | 212 206,02 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03 0 02 70520 | 200 | 212 206,02 | 212 206,02 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03 0 02 70520 | 240 | 212 206,02 | 212206,02 | 100,00 |
| Мероприятие "Прочие мероприятия по благоустройству" | 03 0 04 00000 | 000 | 201 759,53 | 201 759,53 | 100,00 |
| Прочие мероприятия по благоустройству | 03 0 04 70540 | 000 | 201 759,53 | 201 759,53 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03 0 04 70540 | 200 | 164 259,53 | 164 259,53 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 03 0 04 70540 | 240 | 164 259,53 | 164259,53 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 03 0 04 70540 | 800 | 37 500,00 | 37 500,00 | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 03 0 04 70540 | 850 | 37 500,00 | 37500 | 100,00 |
| Муниципальная программа "Культура МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2021-2025 годы | 04 0 00 00000 | *000* | 5 916 229,00 | 5 916 229,00 | 100,00 |
| Мероприятие " Организация библиотечного обслуживания населения, комплектование и обеспечение сохранности библиотечных фондов библиотек поселения" | 04 0 01 00000 | *000* | *1 037 911,58* | *1 037 911,58* | 100,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казенных учреждений | 04 0 01 00590 | 000 | 1 037 911,58 | 1 037 911,58 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 04 0 01 00590 | 100 | 681 682,75 | 681 682,75 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 04 0 01 00590 | 110 | 681 682,75 | 681 682,75 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 0 01 00590 | 200 | 356 228,83 | 356 228,83 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 0 01 00590 | 240 | 356 228,83 | 356 228,83 | 100,00 |
| Мероприятие "Организация деятельности клубных формирований и формирований самодеятельного народного творчества" | 04 0 02 00000 | *000* | 4 630 625,01 | 4 630 625,01 | 100,00 |
| Расходы на обеспечение деятельности (оказание услуг) муниципальных казеных учреждений | 04 0 02 00590 | 000 | 4 630 625,01 | 4 630 625,01 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 04 0 02 00590 | 100 | 2 457 924,45 | 2 457 924,45 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу казенных учреждений | 04 0 02 00590 | 110 | 2 457 924,45 | 2 457 924,45 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 0 02 00590 | 200 | 2 153 346,56 | 2 153 346,56 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 0 02 00590 | 240 | 2 153 346,56 | 2 153 346,56 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 04 0 02 00590 | 800 | 19 354,00 | 19 354,00 | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 04 0 02 00590 | 850 | 19 354,00 | 19 354,00 | 100,00 |
| Мероприятие "Мероприятия в сфере культуры" | 04 0 03 00000 | 000 | 3 310,00 | 3 310,00 | 100,00 |
| Организация и проведение мероприятий в сфере культуры | 04 0 03 21050 | 000 | 3 310,00 | 3 310,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 0 03 21050 | 200 | 3 310,00 | 3 310,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 0 03 21050 | 240 | 3 310,00 | 3310,00 | 100,00 |
| Мероприятие "Текущий ремонт объектов культурного наследия" | 04 0 04 00000 | 000 | 4 382,41 | 4 382,41 | 100,00 |
| Сохранение объектов культурного наследия | 04 0 04 21010 | 000 | 4 382,41 | 4 382,41 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 0 04 21010 | 200 | 4 382,41 | 4 382,41 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 0 04 21010 | 240 | 4 382,41 | 4382,41 | 100,00 |
| Мероприятие «Укрепление материально-технического обеспечения учреждений культуры, находящихся на территории сельских поселений, проведение ремонтных работ учреждений культурно-досугового типа» в рамках Государственной программы Еврейской автономной области «Культура Еврейской автономной области» | 04 0 05 R4670 | 000 | 240 000,00 | 240 000,00 | 100,00 |
| Обеспечение развития и укрепления материально-технической базы домов культуры в населенных пунктах с числом жителей до 50 тысяч человек | 04 0 05 R4670 | 000 | 240 000,00 | 240 000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 0 05 R4670 | 200 | 240 000,00 | 240 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 04 0 05 R4670 | 240 | 240 000,00 | 240 000,00 | 100,00 |
| Муниципальная программа "Развитие физической культуры, школьного и массового спорта на территории МО "Бирофельдское сельское поселение" на 2021-2025 годы | 05 0 00 00000 | 000 | 6 550,85 | 6 550,85 | 100,00 |
| Мероприятие "Физкультурно-спортивные мероприятия" | 05 0 04 00000 | 000 | 6 550,85 | 6 550,85 | 100,00 |
| Организация и проведение физкультурных и спортивных мероприятий | 05 0 04 22320 | 000 | 6 550,85 | 6 550,85 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 0 04 22320 | 200 | 6 550,85 | 6 550,85 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 05 0 04 22320 | 240 | 6 550,85 | 6 550,85 | 100,00 |
| Муниципальная программа "Противодействие экстремизму и профилактика терроризма в муниципальном образовании "Бирофельдское сельское поселение " Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области на 2021-2025 годы" | 08 0 00 00000 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Мероприятие «Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма» | 08 0 01 00000 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Организационные и пропагандистские мероприятия по противодействию экстремизму и профилактики терроризма | 08 0 01 13300 | 000 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08 0 01 13300 | 200 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 08 0 01 13300 | 240 | 2 000,00 | 2 000,00 | 100,00 |
| Муниципальная программа «Профилактика преступлений и иных правонарушений на территории Бирофельдского сельского поселения на 2021-2025 годы» | 09 0 00 00000 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Мероприятие «Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений» | 09 0 01 00000 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Организационное и методическое обеспечение деятельности по профилактике преступлений и правонарушений | 09 0 01 13350 | 000 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 09 0 01 13350 | 200 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 09 0 01 13350 | 240 | 1 000,00 | 1 000,00 | 100,00 |
| Муниципальная программа «Формирование современной городской среды на территории с.Бирофельд муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области в 2018-2024 годах» | 10 0 00 00000 | 000 | 778 945,87 | 778 945,87 | 100,00 |
| Мероприятие «Благоустройство наиболее посещаемых территорий общего пользования (общественные территории)» | 10 0 02 00000 | 000 | 262 045,87 | 262 045,87 | 100,00 |
| Благоустройство территорий общего пользования (общественные территории) | 10 0 02 71000 | 000 | 262 045,87 | 262 045,87 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 10 0 02 71000 | 200 | 262 045,87 | 262 045,87 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 10 0 02 71000 | 240 | 262 045,87 | 262 045,87 | 100,00 |
| Федеральный проект «Формирование комфортной городской среды" | 10 0 F2 00000 | 000 | 516 900,00 | 516 900,00 | 100,00 |
| Реализация программ формирования современной городской среды | 10 0 F2 55550 | 000 | 516 900,00 | 516 900,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 10 0 F2 55550 | 200 | 516 900,00 | 516 900,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 10 0 F2 55550 | 240 | 516 900,00 | 516900,00 | 100,00 |
| Обеспечение функционирования органов местного самоуправления муниципального образования | 73 0 00 00000 | 000 | 2 882 418,08 | 2 882 418,08 | 100,00 |
| Обеспечение деятельности органов местного самоуправления муниципального образования | 73 1 00 00000 | 000 | 2 615 409,67 | 2 615 409,67 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 73 1 00 00110 | 000 | 1 929 528,22 | 1 929 528,22 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 73 1 00 00110 | 100 | 1 929 528,22 | 1 929 528,22 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 73 1 00 00110 | 120 | 1 929 528,22 | 1929528,22 | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 73 1 00 00190 | 000 | 685 881,45 | 685 881,45 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 73 1 00 00190 | 200 | 685 881,45 | 685 881,45 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 73 1 00 00190 | 240 | 685 881,45 | 685881,45 | 100,00 |
| Осуществление отдельных полномочий Российской Федерации и государственных полномочий Еврейской автономной области | 73 2 00 00000 | 000 | 101 030,51 | 101 030,51 | 100,00 |
| Выполнение органами местного самоуправления переданных государственных полномочий по применению законодательства об административных правонарушениях | 73 2 00 21270 | 000 | 3000,00 | 3000,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 73 2 00 21270 | 200 | 3 000,00 | 3 000,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 73 2 00 21270 | 240 | 3 000,00 | 3 000,00 | 100,00 |
| Осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты | 73 2 00 51180 | 000 | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу в целях обеспечения выполнения функций государственными (муниципальными) органами, казенными учреждениями, органами управления государственными внебюджетными фондами | 73 2 00 51180 | 100 | 98 030,51 | 98 030,51 | 100,00 |
| Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов | 73 2 00 51180 | 120 | 98 030,51 | 98030,51 | 100,00 |
| Непрограммные мероприятия органов местного самоуправления муниципального образования | 73 3 00 00000 | 000 | 165 977,90 | 165 977,90 | 100,00 |
| Расходы на обеспечение функций органов местного самоуправления | 73 3 00 00190 | 000 | 8 342,00 | 8 342,00 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 73 3 00 00190 | 200 | 3 800,00 | 3 800,00 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 73 3 00 00190 | 240 | 3 800,00 | 3800,00 | 100,00 |
| Иные бюджетные ассигнования | 73 3 00 00190 | 800 | 4 542,00 | 4 542,00 | 100,00 |
| Уплата налогов, сборов и иных платежей | 73 3 00 00190 | 850 | 4 542,00 | 4542,00 | 100,00 |
| Доплаты к пенсиям муниципальным служащим | 73 3 00 01000 | 000 | 60 000,00 | 60 000,00 | 100,00 |
| Социальное обеспечение и иные выплаты населению | 73 3 00 01000 | 300 | 60 000,00 | 60 000,00 | 100,00 |
| Публичные нормативные социальные выплаты гражданам | 73 3 00 01000 | 310 | 60 000,00 | 60000,00 | 100,00 |
| Содержание муниципального жилого фонда | 73 3 00 03100 | 000 | 13 147,23 | 13 147,23 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 73 3 00 03100 | 200 | 13 147,23 | 13 147,23 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 73 3 00 03100 | 240 | *13 147,23* | *13 147,23* | 100,00 |
| Имущественный взнос в некоммерческую организацию "Региональный оператор по проведению капитального ремонта многоквартирных домов Еврейской автономной области" | 73 3 00 40834 | 000 | 58 703,67 | 58 703,67 | 100,00 |
| Закупка товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 73 3 00 40834 | 200 | 58 703,67 | 58 703,67 | 100,00 |
| Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд | 73 3 00 40834 | 240 | *58 703,67* | *58 703,67* | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты бюджетам муниципальных районов из бюджетов сельских поселений на осуществление части полномочий по решению вопросов местного значения в соответствии с заключенными соглашениями | 73 3 00 60130 | 000 | 25 785,00 | 25 785,00 | 100,00 |
| Межбюджетные трансферты | 73 3 00 60130 | 500 | 25 785,00 | 25 785,00 | 100,00 |
| Иные межбюджетные трансферты | 73 3 00 60130 | 540 | 25 785,00 | 25785,00 | 100,00 |
| Всего расходов: |  |  | *10 145 278,55* | *10 145 278,55* | 100,00 |

УТВЕРЖДЕН постановлением администрации сельского поселения от 14.10. 2022г № 73

|  |  |
| --- | --- |
| Источники | |
| финансирования дефицита бюджета | |
| Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области по кодам групп, подгрупп, статей, видов источников финансирования дефицитов бюджета за 9 месяцев 2022 года | |
| Код источника финансирования | Наименование кода группы, подгруппы, статьи, вида источника финансирования дефицитов бюджетов, кода классификации операций сектора государственного управления, относящихся к источникам финансирования дефицитов бюджетов Российской Федерации | | Утверждено бюджетом сельского поселения на 9 месяцев 2022 г | Исполнено бюджетом сельского поселения за 9 месяцев 2022 г |
| 1 | 2 | | 3 | 4 |
| 615 01 00 0000 00 0000 000 | Источники внутреннего финансирования дефицита бюджета, всего | | 300031,54 | 6246,13 |
| 615 01 05 0000 00 0000 000 | Изменение остатков средств на счетах по учету средств бюджета | | 300031,54 | 6246,13 |
| 615 01 05 0200 00 0000 500 | Увеличение прочих остатков средств бюджетов | | -9845247,01 | -10139032,42 |
| 615 01 05 0201 00 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов | | -9845247,01 | -10139032,42 |
| 615 01 05 0201 10 0000 510 | Увеличение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | -9845247,01 | -10139032,42 |
| 615 01 05 0200 00 0000 600 | Уменьшение прочих остатков средств бюджетов | | 10145278,55 | 10145278,55 |
| 615 01 05 0201 00 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов | | 10145278,55 | 10145278,55 |
| 615 01 05 0201 10 0000 610 | Уменьшение прочих остатков денежных средств бюджетов сельских поселений | | 10145278,55 | 10145278,55 |

|  |  |  |
| --- | --- | --- |
| СВЕДЕНИЯ О ЧИСЛЕННОСТИ МУНИЦИПАЛЬНЫХ СЛУЖАЩИХ БИРОФЕЛЬДСКОГО СЕЛЬСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ, РАБОТНИКОВ МУНИЦИПАЛЬНЫХ УЧРЕЖДЕНИЙ И ФАКТИЧЕСКИХ ЗАТРАТ НА ИХ ДЕНЕЖНОЕ СОДЕРЖАНИЕ | | |
| по состоянию на 1 октября 2022 года | | |
|  |  |  |
| Показатели | Ед. изм. |  |
| 1 | 2 | 3 |
| Плановая численность муниципальных служащих и работников органов МСУ на 2022г. | чел. | 7 |
| Среднесписочная численность муниципальных служащих и работников органов МСУ за отчетный период 2022 г. | чел. | 6 |
| Плановые расходы по выплате заработной платы муниципальных служащих и работников органов МСУ на отчетный период 2022 г. | тыс. руб. | 1575 |
| Фактические расходы по выплате заработной платы муниципальных служащих и работников органов МСУ за отчетный период 2022 г | тыс. руб. | 1575 |
| Плановая численность работников муниципальных учреждений на 2022г. | чел. | 12 |
| Среднесписочная численность работников муниципальных учреждений за отчетный период 2022г. | чел. | 11 |
| Плановые расходы по выплате заработной платы работников муниципальных учреждений на отчетный период 2022г. | тыс. руб. | 2425 |
| Фактические расходы по выплате заработной платы работников муниципальных учреждений за отчетный период 2022г | тыс. руб. | 2425 |

# Пояснительная записка

к отчету об исполнении бюджета муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области

за 9 месяцев 2022 год

За 9 месяцев 2022 год в бюджет сельского поселения поступило **10139032,42** рублей процент выполнения плана составил **102,98** %,

в том числе:

- план поступлений собственных доходов выполнен на **119,23** процентов и составил **1786240,72** рублей, из них:

налог на доход физических лиц – **1327026,32** рубля, или **123,94%;**

налог на совокупный доход – **1,52**рубля;

налог на имущество – **156452,75** рублей, или 96,58**%;**

доходы от использования имущества, находящегося в муниципальной собственности – **188913,28** рублей, или 119,09 **%;**

- план по доходам от оказания платных услуг и компенсации затрат выполнен на **105,93%** и составил **113917,66** рублей

- дотации бюджетам поселений **7495361,19** рублей или **100,0%;**

-субсидии бюджетам поселений-756400,00 рублей или 99,99%;

- субвенции бюджетам поселений-**101030,51** рублей или **106,11%** в т.ч. на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты 98030,51 рублей или 103,31 **%,** субвенции бюджетам сельских поселений на выполнение передаваемых полномочий субъектов Российской Федерации-3000,00 или 100% ;

**Расходы** бюджета сельского поселения за текущий период составили **10145278,55** рублей, или 100,00 **%** от плана.

Расходование средств бюджетными учреждениями осуществлялось в пределах сводной бюджетной росписи бюджета сельского поселения и в пределах фактической потребности в соответствии с заключенными договорами, контрактами и наличием счетов-фактур.

**По разделу 01** «Общегосударственные расходы» общая сумма расходов составила **2629751,67** рублей, или **100** процентов от установленного плана, из них:

-на содержание местной администрации **2615409,67** рублей или **100,0**%;

-другие общегосударственные вопросы- **14342,00** рублей или **100,00**%.

**По разделу 02** «Национальная оборона» общая сумма расходов **98030,51** рублей или **100%** из них:

- на осуществление первичного воинского учета на территориях, где отсутствуют военные комиссариаты **98030,51** рублей.

**По разделу 03 «**Национальная безопасность и правоохранительная деятельность»

общая сумма расходов **128638,72** рублей или **100%**

**По разделу 05** «Жилищно-коммунальное хозяйство» расходы составили **1280292,80** рублей или **100,00** % из них

-содержание муниципального жилья – 13147,23 рубль или 100%;

- имущественные взносы за капремонт – 58703,67 рублей или 100%;

- уличное освещение – 15530,48 рублей или 100%;

-организация и содержание мест захоронения -212206,02 рублей или 100%;

-прочие мероприятий по благоустройству – 201759,53 рублей или 100,0%;

-формирование современной городской среды-778945,87 рублей или 100%

**По разделу 08** «Культура, кинематография и средства массовой информации» - 5916229 рублей или 100,00 процентов из них:

- на содержание библиотек 1037911,58 рублей;

- на содержание домов культуры – 4630625,01 рублей;

- организация и проведение мероприятий в сфере культуры-3310,00 рублей;

- сохранение объектов культурного наследия-4382,41 рублей.

**По разделу 10** «Социальная политика» расходы составили 60000,00 рублей или 100,0% из них:

-доплата к пенсиям муниципальных служащих – 60000,00 рублей

**По разделу 11«**Физическая культура» составили 6550,85 рублей или 100,0% из них:

-организация и проведение физкультурных и спортивных мероприятий-6550,85 рублей

**По разделу 14** «Межбюджетные трансферты» сумма расходов составила 25785,00 рублей, или 100% (на осуществление части полномочий в соответствии с заключенными соглашениями с муниципальным районом (КСП)

В общей сумме расходов **10 145 278 ,55** рублей:

- расходы на выплату заработной платы и уплату страховых взносов составили

5167165,93 рублей или 50,93 % от общей суммы расходов;

- на коммунальные услуги (оплата за отопление, водоснабжение и водоотведение, э/энергия) израсходовано 1494653,24 рублей или 14,73% в т.ч. оплата по договорам гражданско-правового характера (топка котлов твердым топливом, обслуживание их в культурно-бытовых, служебных помещениях) -225973,64 рубля;

- на оплату транспортных услуг- 258057,76 рублей или 2,54 % (услуги по доставке угля – в ДК с.Опытное поле- 12000,00 рублей, перевозка трупов – 3800,00 рублей, доставка песка на к кладбища с.Бирофельд, Алексеевка, Красивое, Опытное поле, на детскую площадку с.Бирофельд ул.Центральная, доставка хоккейной коробки -39000,00 рублей, доставка песчано-гравийной смеси на подсыпку подъезда к кладбищу с.Опытное поле-131482,41 рубля)

- на оплату за услуги связи, интернет, приобретение конвертов 150889,40 рублей или 1,49%;

-на оплату услуг по содержанию имущества израсходовано 1545240,66 рублей или 15,23% (техобслуживание пожарной сигнализации, заправка картриджей, взносы за капремонт муниципального жилья, уборка территории сельского поселения от мусора, уборка служебных помещений в домах культуры и библиотеках)

- на оплату прочих услуг – 169677,56 рублей или 1,67% (составление локально-сметных расчетов по текущему зданию ДК с.Бирофельд -16387,00 рублей, сопровождение сайт страницы, обновление информационно-справочных баз «Гарант», юридические услуги )

- на приобретение основных средств -866974,00 рублей (металлоискатели в ДК-9996,00 рублей, мячи волейбольные-2898,00 рублей, хоккейная коробки-598000,00 рублей, триммер-9960,00, роутер-6120,00 рублей, стулья в ДК с.Бирофельд-190000,00, ноутбук-500000,00)

- на приобретение материальных запасов 265439,00 рублей в т.ч уголь в ДК с.Опытное поле- 79500,00 рублей, канцелярские принадлежности, хозяйственные материалы, стройматериалы;

- расходы по соглашению по передаче полномочий (КСП) - 25785,00 рублей.

# Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»

# Биробиджанского муниципального района

# Еврейской автономной области

# СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

17.10.2022 № 193

с. Бирофельд

О повышении размера денежного вознаграждения главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение»

В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2003 [№ 131-ФЗ](http://birofeld.ru/content/act/96e20c02-1b12-465a-b64c-24aa92270007.html) «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь статьей 134 [Трудового кодекса](http://birofeld.ru/content/act/b11798ff-43b9-49db-b06c-4223f9d555e2.html) Российской Федерации, пунктом 4 статьи 86 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Уставом  муниципального образования  «Бирофельдское сельское поселение» Еврейской автономной области  Собрание депутатов сельского поселения

РЕШИЛО:

1. Повысить с 01 октября 20202 года в 1,0839 раза размер денежного вознаграждения  главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение», установленного решением Собрания депутатов Бирофельдского сельского поселения от 09.04.2019 № 27 «О размерах денежного вознаграждения главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области.

2. Установить, что при повышении размера денежного вознаграждения  главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» размер денежного вознаграждения  подлежит округлению до целого рубля в сторону увеличения.

3. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию Собрания депутатов по бюджету, налогам и сборам.

4.Опубликовать настоящее решение в Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области и разместить на официальном сайте администрации сельского поселения в Сети Интернет http://birofeld.ru/.

5. Настоящее решение вступает в силу после дня его официального опубликования и распространяется на правоотношения, возникшие с 01 октября 2022 года.

Заместитель председателя

Собрания депутатов Н. В. Еременко

Пояснительная записка

к решению Собрания депутатов **«**О повышении размера денежного вознаграждения главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение»

Органы местного самоуправления производят повышение заработной платы в порядке, установленном трудовым законодательством и иными нормативными правовыми актами, содержащими нормы трудового права.

По данным Росстата инфляция в 2021 году составила 8,39 %.

На основании вышеизложенного, в целях повышения уровня заработной платы, в соответствии статьей 134 [Трудового кодекса](http://birofeld.ru/content/act/b11798ff-43b9-49db-b06c-4223f9d555e2.html) Российской Федерации, Уставом  муниципального образования  «Бирофельдское сельское поселение» Еврейской автономной области   необходимо рассмотреть и утвердить проект о повышении размера денежного вознаграждения главы муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение в 1,0839 раза или 8,39 % с 01.10.2022.

Ведущий специалист 2 разряда,

главный бухгалтер С. В. Козулина

# Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»

# Биробиджанского муниципального района

# Еврейской автономной области

# СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ

РЕШЕНИЕ

17.10.2022 № 194

с. Бирофельд

О повышении размеров должностных окладов и ежемесячных выплат за классный чин муниципальных служащих администрации Бирофельдского сельского поселения

     В соответствии с Федеральным законом от 02.03.2007 № 25-ФЗ   
«О муниципальной службе в Российской Федерации», руководствуясь   
статьей 134 Трудового кодекса Российской Федерации, пунктом 4 статьи 86 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Уставом  муниципального образования  «Бирофельдское сельское поселение» Еврейской автономной области  Собрание депутатов сельского поселения

РЕШИЛО:

1.Повысить с 01 октября 2022 года в 1,0839 раза размеры должностных окладов и ежемесячных выплат за классный чин муниципальных служащих администрации Бирофельдского сельского поселения, утвержденные решением Собрания депутатов от [09.04.2019 №](http://birofeld.ru/content/act/6ea34f31-c13f-4be6-8567-7f1066b74d2e.doc) 36 «Об утверждении размеров должностных окладов и размеров ежемесячной выплаты за классный чин муниципальных служащих муниципальной службы в администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение».

2. Установить, что при повышении размеров должностных окладов муниципальных служащих администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» размеры должностных окладов подлежат округлению до целого рубля в сторону увеличения.

3. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию Собрания депутатов по бюджету, налогам и сборам.

4.Опубликовать настоящее решение в Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области и разместить на официальном сайте администрации сельского поселения в Сети Интернет http://birofeld.ru/.

5. Настоящее решение вступает в силу после дня его официального опубликования и распространяется на правоотношения, возникшие с 01 октября 2022 года.

Заместитель председателя

Собрания депутатов Н. В. Еременко

Пояснительная записка

к решению Собрания депутатов **«**О повышении размеров должностных окладов и ежемесячных выплат за классный чин муниципальных служащих администрации Бирофельдского сельского поселения»

В соответствии со статьей 134 Трудового кодекса Российской   
Федерации – обеспечение повышения уровня реального содержания заработной платы включает индексацию заработной платы в связи с ростом потребительских цен на товары и услуги. Руководствуясь пунктом 4 статьи 86 Бюджетного кодекса Российской Федерации и Уставом  муниципального образования  «Бирофельдское сельское поселение» Еврейской автономной области, учитывая прогнозный уровень инфляции, в целях обеспечения социальных гарантий муниципальным служащим проектом решения Собрания депутатов Бирофельдского сельского поселения предусматривается повышение размеров должностных окладов и ежемесячных выплат за классный чин по должностям муниципальной службы в 1,0839 раза или 8,39 % с 01.10.2022 года

Ведущий специалист 2 разряда,

главный бухгалтер С. В. Козулина

# Муниципальное образование «Бирофельдское сельское поселение»

# Биробиджанского муниципального района

# Еврейской автономной области

# СОБРАНИЕ ДЕПУТАТОВ

# РЕШЕНИЕ

# 17.10.2022 № 195

# с. Бирофельд

# О повышении размеров базовых окладов работников администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области

# В соответствии с Федеральным законом от 06.10.2010 № 131-ФЗ «Об общих принципах организации местного самоуправления в Российской Федерации», руководствуясь статьей 134 Трудового кодекса Российской Федерации, пунктом 4 статьи 86 Бюджетного кодекса Российской Федерации, Собрание депутатов сельского поселения

# РЕШИЛО:

# 1. Повысить с 01 октября 2022 года в 1,0839 раз размеры базовых окладов работников администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области, утвержденные решением Собрания депутатов от 19.12.2019 № 65 «Об утверждении Положения «Об оплате труда работников администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области, замещающих должности, не являющиеся должностями муниципальной службы».

# 2. Установить, что при повышении базовых окладов работников администрации муниципального образования «Бирофельдское сельское поселение» Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области их размеры подлежат округлению до целого рубля в сторону увеличения.

3. Контроль за исполнением настоящего решения возложить на постоянную комиссию Собрания депутатов по бюджету, налогам и сборам.

4.Опубликовать настоящее решение в Информационном бюллетене Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области и разместить на официальном сайте администрации сельского поселения в Сети Интернет http://birofeld.ru/.

5. Настоящее решение вступает в силу после дня его официального опубликования и распространяется на правоотношения, возникшие с 01 октября 2022 года.

Заместитель председателя

Собрания депутатов Н. В. Еременко

Информационный бюллетень Бирофельдского сельского поселения Биробиджанского муниципального района Еврейской автономной области

Учредитель – представительный орган Бирофельдского сельского поселения Собрание депутатов сельского поселения. Главный редактор Васильева Т.А.

Время подписания в печать 18.10.2022 г. 15-00 часов. Тираж 6 экз. Распространяется бесплатно. Адрес редакции: ЕАО, Биробиджанский район, село Бирофельд, улица Центральная, 45